

Mot de la mairesse, Mme Valérie Plante
Le Festival Zoofest & OFF-JFL 2022

Le festival d'humour Zoofest & OFF-JFL fait partie des événements incontournables de l'été montréalais et fait rayonner notre ville de festivals.

Des milliers d'amateurs d'humour auront une fois de plus le plaisir de découvrir de nouveaux talents et d'applaudir des artistes au sommet de leur art. Treize ans après sa création, Zoofest & OFF-JFL continue d'offrir un espace de rencontre unique entre le public et la relève en humour, en théâtre et en musique.

Je souhaite un excellent festival à toute son équipe et aux nombreux spectateurs qui le feront vibrer!

The Zoofest & OFF-JFL comedy festival is one of Montréal's must-see summer events and is one of the highlights of our festival city.

Thousands of comedy fans will once again have the pleasure of discovering new talent and applauding artists at the top of their game. Thirteen years after its creation, Zoofest & OFF-JFL continues to offer a unique meeting place between the public and the next generation of artists in comedy, theatre and music.

I wish an excellent festival to the whole team and to the many spectators who will bring it to life!



Valérie Plante
Mairesse de Montréal
Mayor of Montréal

Montréal 